
 

 

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, 

das Schuljahr neigt sich langsam dem Ende zu und ich habe noch einige Mitteilungen für Sie: 

1. Abitur: 

In der vergangenen Woche hat der 12. Jahrgang die Abiturprüfungen abgelegt. Ich bin 

sehr stolz Ihnen mitteilen zu können, dass dieser Jahrgang die besten Ergebnisse in der 

Geschichte der ESK erreicht hat. 47 Schülerinnen und Schüler sind zu den Prüfungen 

angetreten, 45 haben sie erfolgreich abgeschlossen und das Abitur bestanden. 12 

Schülerinnen und Schüler, das sind 25% des Jahrgangs haben es geschafft ein Ergebnis 

mit einem Durchschnitt von 1,.. zu erreichen, 3 Schüler erzielten die Bestnote 1,0.  

Ich freue mich besonders über diese guten Ergebnisse, weil dieser Jahrgang von der 

Corona Pandemie in der schulischen Laufbahn besonders betroffen war. Es zeigt, dass 

wir mit unseren Maßnahmen richtig gelegen haben und unseren Schülerinnen und 

Schülern auch in der Pandemie die bestmögliche Ausbildung bieten konnten. Darauf 

können wir als Schulfamilie sehr stolz sein, denn es war nur als Gemeinschaftsaufgabe 

aller Beteiligten möglich. 

Ich danke Ihnen liebe Eltern für Ihre Unterstützung, allen Lehrerinnen und Lehrern für 

ihre gute Vorbereitung in all den Jahren, Frau Marzouk, Frau Wolf und Frau Hirling 

danke ich für ihren Einsatz als Klassenlehrerinnen und besonders Frau Hirling danke 

ich darüber hinaus für Ihren unermüdlichen Einsatz und die tolle Organisation der 

Prüfungen. 

Besonders freuen wir uns darauf, dass wir am 16.06.22 endlich wieder eine Abiturfeier 

durchführen können, bei der wir in einem feierlichen Rahmen die tollen Leistungen 

der Schülerinnen und Schüler würdigen. 

 

2. Studientage im Mai und Juni: 

Wie bereits im Elternbrief im Februar angesprochen, findet am 24.05.22 unser 

pädagogischer Tag statt, an dem wir neue Impulse für unsere Schulentwicklung setzen 

möchten. 

Dem Terminplan können Sie entnehmen, dass am 21.06.22 die Zeugniskonferenz 

stattfinden wird. 

An beiden Tagen bekommen die Schülerinnen und Schüler Aufgaben für zu Hause, 

Zoom – Unterricht wird nicht durchgeführt, da alle Lehrerinnen und Lehrer hier in der 

Schule sein werden. 

 

3. Coronaprotokoll Update: 

In der vergangenen Woche habe ich mit dem Health Committee und Fr. Dr. Rawia 

wieder einmal das Coronaprotokoll besprochen und eventuell notwendige 



 

 

Änderungen diskutiert. Das neue Protokoll wird Ihnen zugehen, sobald es mit dem 

Vorstand besprochen wurde. Die wichtigsten Änderungen sind, dass das 

Fußballspielen wieder erlaubt werden soll und dass eine Lösung für das Schreiben von 

Klassenarbeiten für die Schülerinnen und Schüler gefunden wurde, die Corona 

Kontaktpersonen sind. 

 

Sollten Sie Nachfragen haben, zögern Sie nicht mich anzusprechen. 

Viele Grüße und bleiben Sie gesund. 

Ihre 

Annette Vogt 


